

LA JSM RÉALISE UN GRAND COUP

En déplacement, samedi dernier, au plateau sportif du stade P.C Divounguy de Port-Gentil, l'équipe de la Jeunesse sportive de Mouila (JSM) est allée créer la surprise en battant avec panache le club local d'ASMA, 29-19 (mi-temps : 9-16). Nous y reviendrons.

Photo : James Angelo Loundou



Photo : AFP

LE KENYAN ELIUD KIPCHOPE AU SOMMET DU PODIUM

Sous un soleil de plomb, hier, le Kenyan Eliud Kipchoge a remporté le marathon de Londres édition 2018. Avec un chrono de 2 h 04' 17", il a devancé l'Éthiopien Tola Shura Kitata et Mo Farah, la coqueluche de l'athlétisme britannique.

FOOTBALL/TOUR PRÉLIMINAIRE RETOUR DE LA CAN U20 TOGO-GABON, 2-1
LES PANTHÉREAUX AU TOUR SUIVANT



Photo : Mbinch

En dépit de la défaite 1-2, hier, à Lomé, les Gabonais, forts de leur confortable avance de 4 buts acquise au match aller, se sont logiquement qualifiés pour le tour suivant. Menés 2-0 jusqu'à la 88e minutes, ils ont réduit le score suite à un penalty transformé par Edwuard Nguema Ndong qui a anéanti les espoirs de remontada nourris par le camp togolais.

Page 12

Football/Renouvellement du Comité exécutif de la Fégafoot

Pierre-Alain MOUNGUENGUI réélu

LUNDI 23 AVRIL 2018 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



Pierre Alain Mounquengui (installé ici par Stéphane Mendene) a remporté samedi dernier à Lambaréné l'élection à la tête de la Fégafoot avec 22 voix contre 13 pour son adversaire Jérôme Efong Nzolo à l'issue d'un scrutin à deux tours. La victoire de l'ancien arbitre international s'est dessinée dès le premier tour où il avait déjà pris une sérieuse avance avec 16 voix contre 8 pour Efong Nzolo (2e), 7 pour Alaba Fall (3e), 4 pour Paternine Andoume (4e) et zéro pour Placide X. Bourdette.

Page 13

Lucarne

Revanche

L'HOMME qu'on n'attendait plus. Lesté par un bilan duquel émergeaient peu de points positifs, fragilisé à l'international par son échec au comité exécutif de la Confédération africaine de football (Caf) et par la tragi-comédie qu'aura constitué le renvoi de Yaoundé de la sélection nationale partie disputer la Coupe de l'Uniffac, cible, finalement, de critiques sévères dont certaines lui suggérant, avec plus ou moins d'élégance, de lâcher l'affaire, Pierre-Alain Mounquengui a pourtant été réélu, samedi à Lambaréné, à la tête de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Une réélection confortable, bien qu'obtenue au second tour de scrutin (22 voix contre 13 à son adversaire Jérôme Efong Nzolo).

Le grand public avait sans doute oublié combien, au sein des instances sportives (ligues ou fédérations), il était malaisé de sortir les sortants. Ces derniers travaillant, au fil de leur(s) mandat(s) à s'assurer, à coups de gestes d'attention et de sollicitude divers, de la confiance de leurs électeurs : dans le cas d'espèce, clubs, ligues provinciales et associations. Et, donc, savoir le moment venu sur quel ressort agir pour l'emporter. Ces électeurs, généralement sourds aux discours tenus en dehors de leur milieu, savent toujours comment renvoyer l'ascenseur. Sans parler des jeux d'influence et des inimitiés qui trouvent dans ce type d'élection un parfait terrain d'expression.

L'ancien arbitre international n'avait-il pas en face de lui le président de l'Association des clubs de D1 (et de D2) ? Ce dernier, avec sept voix au premier tour, est loin d'avoir fait le plein de celles sur lesquelles il comptait en priorité. Autre écueil que fallait contourner le président

sortant, celui de la nouveauté incarnée par son ex-collègue au sifflet, Jérôme Efong Nzolo. L'ex-arbitre qui s'est fait un nom en Belgique a bien contraint Pierre-Alain Mounquengui au second tour, mais n'a pu fédérer les suffrages des autres candidats ayant obtenu des voix au premier tour : Bosco Alaba Fall (7) et Blanchard Paternine Andoume (4). C'est même presque équitablement que se sont réparties ces voix, le président réélu passant de 16 à 22, son challenger de 8 à 13. Pour le vainqueur, il s'agit, évidemment, d'une douce revanche. Il lui faudra cependant éviter d'en cultiver l'esprit. Ou de faire comme ce personnage du film "Le Guépard" du réalisateur italien Luchino Visconti, qui sait comment vaincre, mais ignore quoi faire de ses victoires. En faisant front, avec flegme et dignité (peut-être savait-il aussi avoir la confiance de la majorité du collège électoral), face aux critiques, il a affiché la bonne attitude. Il lui faut désormais, pour autant que cela soit possible, rassembler la grande famille du foot, en imposer l'autorité, chose qui n'est pas apparue avec clarté lors de son mandat initial, soigner ses relations avec l'Etat - dont chacun connaît le rôle de bailleur de fonds - et les instances internationales.

Par son positionnement qui, semble-t-il, lui a déjà valu un terrible retour de manivelle, M. Mounquengui sait les gages qu'il a à donner vis-à-vis d'elles. Bref, remettre l'ouvrage sur le métier par rapport à tous ces chantiers au net goût d'inachevé. Et puisque avec son équipe, il s'est engagé à "aller plus loin que ce que nous avons réalisé" ("L'Union" du 20 avril 2018), il ne nous reste plus qu'à en accepter l'augure.

M.A.

www.ecig-gabon.com

ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 Février 2018
AU 30 Avril 2018

-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de vente

Z.I. CLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
OKALA à coté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles